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Top 0: Regularia
Redeleitung: Leonie

Unterschrift: __________________

Protokoll: Leonard

Unterschrift: __________________

10.04.2024 

Sitzungsstart: 18:05

Sitzungsende: 19:05

Anwesende Räte:

Anwesend Vorname Nachname

x Lena Koukal

x Leonie Prinzen

e Jordis Rheinstädter

x Jasmin Krane

x Moritz Lummerich

Gordon Rüdinger

Legende: x für anwesend, e für entschuldigt

Die Sitzung ist

x beschlussfähig (> 50% aller Räte anwesend).

nicht beschlussfähig (<= 50% aller Räte anwesend).

Anwesende Gäste:

Artur
Hulian
Sotiris
Leonard
Arne

Wir nehmen das Protokoll der letzten Sitzung an.
Die Tagesordnung wurde angenommen.
Wir stellen fest, dass die Sitzung ordnungsgemäß einberufen wurde.



Top 1: Berichte
Anfang Top: 18:07 Uhr

Mail

wir haben die Studo-Gutscheine bekommen
Das Dekanat möchte eine Bewschwerdestelle einrichten. Dafür wollen sie mit den FSen reden, was für Probleme man behandeln könnte und wie
wir haben werbematerial fürs Campuskino bekommen

FSVK

war gestern
Leonie war da
Die Info möchte eine Progress Flagge bestellen und fragt, ob andere FSen mitbestellen wollen
Das Sommerkult sucht Helfende (14 Thekenkräfte für 8 Stunden-Schichten auf Minijob-Basis, aber auch Ehrenamtliche)
Pseudo-Arbeitskreis für Finanzen

Verschiedenes

Studo Gutscheine sollten heute per Email kommen
Die Bio-Bufata ist gleichzeitig mit der KIF und die Bio hat noch Plätze frei. Niemand möchte hin
Die ZaPF Reisekosten bezahlt der ZaPF-EV uns nur, wenn wir eine Ablehnung vom AStA haben

Top 2: FZB 75€ für die KIF-Tickets vorstrecken
Anfang Top: 18:14 Uhr

Wir haben letzte Sitzung vergessen, für die 4 Tickets einen FZB zu machen. Stand aktuell: Jasmin hat das Geld vorgestreckt und würde sich das jetzt erst 
ganz gerne von der NaWi zurückholen, bevor die NaWi das über die Abrechnung vom AStA wiederbekommt. 

Zusätzliche Änderung: Leonie hat sich wieder von der KIF abgemeldet, wir schicken also als NaWi nur 4 Personen (Leonard, Charlie, Jojo, Jasmin), die 
wir alle vom AStA bezahlen lassen können.

Weil Leonard sein Geld schon wiederbekommen hat, fehlen nur noch die 75€ für die übrigen 3 Tickets.

Der Finanzbeschluss wird einstimmig angenommen.

Top III: INPhiMa-Wahlen und Wahltermin
Anfang Top: 18:19 Uhr

Wir sollten einmal darüber sprechen, an welchen Tagen in der Wahlwoche (03.06.-07.06.2024) wir die Wahl haben wollen (Mo-Mi, Di-Do oder Mi-Fr). Die 
SP-Wahlen sind die gesamte Woche, wir müssen aber nur 3 Tage wählen. Wenn wir eine Entscheidung haben, können wir dafür intern abstimmen.

Wir präferieren Dienstag bis Donnerstag als Wahltermine für die Fachschaftsrat-Wahlen.

Top 4: Änderung der Reisekostenrichtlinie
Anfang Top: 18:20 Uhr

In der  (§ 1 (3)) steht die Regel, dass wir nur 2 BuFaTas pro Jahr für jeweils maximal 4 Personen finanzieren lassen können. Weil das für uns Richtlinie
nicht optimal ist, können wir versuchen, das für uns ändern zu lassen. Ein solcher Antrag müsste ans SP, wir können uns auch bei denen melden und 
(hoffentlich von Magdalena) dann eine Antragsberatung bekommen. Dafür müssen wir nur wissen, was wir genau wollen.

Leonie, Jasmin und Arne wollen sich mit einer Veränderung der Reisekostenrichtlinie beschäftigen, damit diese an unseren Studiengang besser 
angepasst ist. Mehr dazu in einer späteren Sitzung.

Top V: FSVK-Posten
Anfang Top: 18:25 Uhr

Leonie möchte ihren Posten inoffiziell abgeben und wir brauchen eine Person, an die wir unsere Stimme übertragen können. Leonard würde sich dafür 
freiwillig melden.

Wir beschließen, dass das OK ist.

https://astahhu.de/wp-content/uploads/2021/10/Reisekostenrichtlinie_2021_01.pdf


Top : Campuskino
Anfang Top: 18:28 Uhr

Unser erstes Campuskino (Matrix) ist schon am nächsten Montag (10.04.2024). Wir sollten uns einmal um die Orga kümmern. Folgende Punkte:

Wer ist da? Bezüglich Aufbau/Abbau?
Leonie und Lena wollen das machen. Der Aufbau findet um 18:00 statt.

Zwecks Snacks hat Jasmin die Physik schon angefragt, ob wir das Kiosk benutzen dürfen. Das ist in Ordnung, sie hat auch den Physik-
Schlüssel. ( Ankündigung: Snacks und Getränke mit Kartenzahlung erwerbbar, können aber auch mitgebracht werden). Oder wollen wir eigene 
Snacks besorgen?

Niemand will Snacks besorgen und deshalb werden wir den Kiosk der Physik verwenden.
Das Campuskino hat bei der Terminübersicht geschrieben, dass der Eintritt für unsere beiden Kinos frei wäre und haben noch nicht auf unsere 
Email geantwortet, dass wir das anders angemeldet haben. Darum sollte sich noch jemand kümmern.

In der Werbung steht nicht, dass der Eintritt frei ist. Leonie fragt nach, was Sache ist
Je nachdem, wie das mit dem Eintritt aussieht, müssen wir uns auch noch um die Kasse kümmern. Dafür schonmal einen vorläufigen Beschluss 
fassen (siehe Top 6) und Jasmin würde sich darum kümmern, dass wir die Kasse haben und die am Dienstag auch wieder wegbringen.
Das Material muss auch vom Campuskino abgeholt werden.  Leonie

Top b111: FZB 50€ für die Wechselgeldkasse für unser erstes Campuskino
Anfang Top: 18:34 Uhr

Wir beschließen einstimmig, dass die oben genannte Summe für den oben genannten Zweck verwendet werden darf.

Top 8: Regulärer Sitzungstermin
Anfang Top: 18:34 Uhr
Wir beschließen, dass unser regelmäßiger Sitzungstermin für dieses Semester mittwochs um 17:30 Uhr ist.

Top `(int) `: Kaffeemaschine für die Fachschaft2

Anfang Top: 18:36 Uhr

Wird sich seit Jahren gewünscht. Wir verschieben den auf nächste Woche.

Top 0xA: Kickerspende für die Fachschaft
Anfang Top: 18:37 Uhr

Henri hat noch einen Kicker im Keller und dachte sich, dass sich unsere Meinung über einen möglichen Kicker in der Fachschaft ändert, wenn wir 
kostenlos einen bekommen können. Meinungen?

Moritz meint, dass es eng werden könnte, wenn wir uns einen Kicker anschaffen.
Wäre cool, sagt Jasmin.
Lena und Moritz finden auch, aber könnte eng werden.
Leonie ist eher negativ eingestellt.

Wir verschieben diesen Top, um Henri nach Maßen zu fragen, und reden in der nächsten Sitzung wieder darüber.

Top int("1"*2): Dartscheibe aufhängen
Anfang Top: 18:46 Uhr

Nach empirischer Prüfung haben wir festgestellt, dass wir die Dartscheibe vor der Tafel aufhängen können, ohne die Tafel zu beschädigen oder asbestiert 
zu werden. Jasmin erklärt sich dazu bereit, eine Schnur mitzubringen, um die Dartscheibe aufzuhängen.

Top 4: Batterien für die Fachschaftsuhr/Dartscheibe
Anfang Top: 18:54 Uhr

Die Uhr braucht eine AA Batterie, die Dartscheibe 3 AA Batterien.

Jasmin schlägt vor, Akkus und ein Ladegerät zu kaufen.

Zitat Artur: "Fick die Nachhaltigkeit bei der Menge."



Top Dutzend: FZB 25€ für Akkus und ein Ladegerät
Anfang Top: 18:54 Uhr

Der Fachschaftsrat möge beschließen, bis zu 25€ Für Akkus und ein Ladegerät auszugeben. 

Abstimmung: 0 dagegen, 0 Enthaltungen  Einstimmig angenommen

Top Bäckerdutzend: Neuer Tee
Anfang Top: 19:02 Uhr

Chris möchte Fencheltee. Moritz findet das tragisch. Niemand möchte neuen Tee kaufen.

Top N: Bearbeitungsstand offener ToDo's
Anfang Top: 19:03

A) Veranstaltungen

Idee: Power-Point-Karaoke  Leonies Ding

B) Poster für die Schwerpunkte

die Poster wurden teilweise gemacht. Jojo ist mit ihrem Poster fertig geworden, Moritz und Leonard sind noch dran.

C) Fotowand

das wurde erledigt   

Top N+: Verschiedenes
Anfang Top: 19:05 Uhr

Jasmin hat Sticker in der FS versteckt.

Die Sitzung ist um 19:05 Uhr beendet.
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